

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Extension des activités du Parc zoologique d'AMIENS METROPOLE

De : @' .org

Date : 31/10/2022 22:56

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Bonjour,

Réaliser des travaux d'ampleur pour accueillir en Hauts-de-France des espèces animales qui vivent sous des climats tropicaux n'est pas la priorité en temps de crise. La construction d'une "serre tropicale" qui consommera beaucoup d'énergie va à l'encontre des objectifs de réduction des consommations d'énergie.

A mes yeux, la priorité est d'accélérer la rénovation thermique et l'adaptation au changement climatique des logements, des écoles et des crèches.

De plus, si le zoo et Amiens Métropole souhaitent protéger et mettre en valeur les animaux, pourquoi ne pas plutôt préserver la biodiversité locale?

Cordialement,